

# RCEME



# GEMRC



## Cpl M.A. Carmel

Après 7 années de service au sein des Forces armées canadiennes (FAC) et du Corps du Génie électrique et mécanique royal canadien (GEMRC), le Cpl Maxime Carmel prendra sa retraite le 6 novembre 2024.

Originaire de Sherbrooke, Québec, le Cpl Maxime Carmel a joint les Forces armées canadiennes le 19 octobre 2017 en tant que technicien de véhicule. Après avoir rejoint les rangs, il a complété avec succès son QMB le 16 février 2018.

Par la suite le Cpl Carmel a été relocalisé à Borden ON où il a complété son DP1 technicien de véhicule en mai 2019.

Ensuite, Cpl Carmel a été muté au 5e Bataillon des services où il a poursuivi sa formation en tant que technicien de véhicule, complétant son DP1.2 en septembre 2020.

Une fois cette formation complétée, il est retourné à Borden ON, où il a achevé sa formation DP2 de technicien de véhicule de 25 janvier 2021 au 18 mars 2021, renforçant ainsi ses compétences techniques et sa contribution au Corps GEMRC.

Après 7 années de service dévoué et exemplaire, Cpl Carmel prendra sa retraite bien méritée des Forces armées canadiennes le 6 novembre 2024 et demeurera au 5e Bataillon des services en tant que VHE-10. Son dévouement, son professionnalisme et son engagement envers le service seront toujours reconnus et appréciés par ses collègues et ses supérieurs.

Une cérémonie de départ dans la dignité aura lieu au restaurant Alpenstock à Saint-Catherine-de-la-Jaques-Cartier, le 1 novembre 2024, à 13:00 heure. Ceux qui souhaitent envoyer leurs vœux ou se joindre au DDD sont priés de contacter Adj Fréchette, [Olivier.Frechette@forces.gc.ca](mailto:Olivier.Frechette@forces.gc.ca)



# RCEME



# GEMRC



## Cpl M.A. Carmel

After 7 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) in the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineer (RCEME), Cpl Maxime Carmel will retire on November 6, 2024.

Originally from Sherbrooke, Quebec, Cpl Maxime Carmel joined the Canadian Armed forces on October 19, 2017, as vehicle technician. After joining the ranks, he successfully completed his BMQ on February 16, 2018.

Then, Cpl Carmel was transferred to Borden ON to complete his DP1 vehicle technician in May 2019.

Cpl Carmel was posted to 5th Service Battalion where he completed his DP1.2 training as Vehicle Technician in September 2020.

Once his training completed, he returns to Borden ON, where he completed his DP2 Vehicle Technician form January 25, 2021, until March 18, 2021. thus strengthening his technical skills and his contribution to the RCEME Corps.

After 7 years of dedicated and exemplary service, Cpl Carmel will retire from the Canadian Armed Forces on November 6, 2024, and keep working at 5th Service Battalion as VHE-10. His dedication, professionalism and commitment to service will always be recognized and appreciated by his colleagues and superiors.

The departure with dignity will take place at the Alpenstock restaurant in St-Catherine de la J-C on November 1st, 2024, at 13:00 hours. Those wishing to send their well-wishes or join us to the DWD are asked to contact WO Fréchette at [Olivier.Frechette@forces.gc.ca](mailto:Olivier.Frechette@forces.gc.ca).

